Plenilunio de Aries (2)

Ginebra, jueves 18 de abril de 2019 Hora exacta del Plenilunio: viernes 19 abril 2019 a las 11h12, hora GMT

«Surjo, y desde el plano de la mente, rijo»

Mintze van der Velde

Queridos amigos/as; buenas tardes y bienvenidos a esta meditación del plenilunio de Aries en este largo intermedio superior del año. Bienvenida también a los internautas en diversos países que se unen a nosotros por internet.

En los escritos de Alice Bailey, el festival de Pascua queda determinado por la primera luna de la primavera. Este año, el equinoccio de primavera en el hemisferio norte tuvo lugar el 20 de marzo, y unas pocas horas más tarde llegaba la luna llena de Aries. El 20 de marzo ha sido pues la primera luna de primavera y corresponde al festival de Pascua – que celebramos ya el mes pasado. En todo el mundo cristiano, la Pascua se celebrará en abril, es decir, el próximo fin de semana, después de la segunda luna llena de Aries.

Tomemos un tiempo de silencio para unirnos, en pensamiento, a todas las personas en el mundo que meditan como nosotros lo hacemos esta tarde. Después pronunciaremos juntos el mantra de unificación y acabaremos con un OM:

MANTRAM DE UNIFICACION

Los hijos de los hombres son uno y yo soy uno con ellos Trato de amar y no odiar Trato de servir y no exigir servicio Trato de curar y no herir

Que el dolor traiga la debida recompensa de luz y de amor Que el alma controle la forma externa, la vida y todos los acontecimientos Y traiga a la luz el amor que subyace en todo cuanto ocurre en esta época

Que venga la visión y la percepción interna

Que el porvenir quede revelado

Que la unión interna sea demostrada Que cesen las divisiones externas Que prevalezca el amor

Que todos los hombres amen

OM

El mundo entero atraviesa una crisis profunda que revela una parte de devastación y que, al mismo tiempo, reactiva la Vida. Sean las que sean las elecciones humanas y sus resultados, el ritmo inmutable de los ciclos continua. Con la primavera la naturaleza se anima, los días se alargan, y todos nosotros nos orientamos hacia la luz. La vegetación florece, reverdece, una nueva vida se despierta y sigue al invierno más oscuro y hosco. Este renacimiento se sostiene gracias a las fuerzas de Reconstrucción: símbolo y repercusión de las energías espirituales de regeneración en el mundo físico, y la Pascua nos ofrece la oportunidad de concentrarnos en la Vida y la Voluntad al Bien.

Este primer Festival principal, que es el del Cristo viviente, ejerce un impulso de energía que se extenderá a lo largo de todo el año. El cabeza de la Jerarquía espiritual, que desvela el reino y el Amor de Dios, preside la meditación unánime de todos los miembros de la Jerarquía. La Jerarquía invoca unánimemente Shamballa con el nuevo grupo de servidores del mundo, así como con las personas de buena voluntad; se trata de una meditación de grupo unido según el proceso de invocación-evocación, focalizado, actuando como una potente inspiración.

La Humanidad participa, cada año, en este acontecimiento gracias a la meditación invocativa del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo, después la Jerarquía reenviará una respuesta o impresión. Es toda una cadena de relaciones la que se crea, un canal listo para transportar la energía espiritual de Shamballa viniendo a verterse sobre la Humanidad y, penetrando los tres reinos inferiores de la naturaleza para iluminarlos y elevar su vitalidad. El esplendor en el seno de la materia crea y crece, se desarrolla hacia el exterior. Lo sagrado de la forma se expande y permita una elevación del conjunto.

Sin duda que la influencia decisiva del avatar cósmico de síntesis dinamiza los mediadores de Shamballa gracias a su firme presencia, para ponerlos en contacto con el objetico de sostener la síntesis planetaria: cooperación bien aceitada de los tres centros principales, gran síntesis de energías y de fuerzas que la individualidad humana tiene difícil de imaginarse en su conjunto.

La promesa de Cristo sirve plenamente a este objetivo pues, no solamente los humanos, si no también las vidas de todos los reinos ofrecen voluntariosamente su esfuerzo para la gloria divina. La sangre es la vida y el Cristo vino a la Tierra a expresar la plenitud de la vida y, a partir de este hecho, también nosotros podemos ir hacia esta "vida más abundante" que nos mostró. El Hecho de Su existencia y de Su presencia hoy, aquí y ahora, en esta tierra, se resalta poco, excepto por las vagas generalidades y de esperanzas irreales. La humanidad ha olvidado que "la sangre es vida" y que el Cristo ha venido a expresarnos la plenitud de la vida y, a partir de este hecho, también nosotros podemos tener esta abundancia de la que habla. El hecho de la Presencia de Cristo, de Su grupo de discípulos y servidores, de sus actividades en favor de la humanidad y de los estrechos enlaces que los unen es bien real. Esta estrecha unión es visible en ciertas grandes fiestas espirituales en las que se encuentran incluidos, no solamente el Reino de Dios, sino también el Padre, y la Casa del Padre. Esta energía es una energía global que estimula la inteligencia colectiva; actualmente es la energía que impulsa los seres humanos a pensar, a pensar en términos de proyectos comunitarios y a implicarse activamente. Esta energía no produce ni buenos ni malos resultados, pero sencillamente, estimula la inteligencia de los seres humanos para que puedan actuar con discernimiento. Eso provoca, a menudo, mayores dificultades pero, a la larga, se producirá la reorganización de la vida nacional y planetaria. Sus efectos, primero psíquicos, crearán un nuevo mundo en el que todo trazo de guerra habrá desaparecido, en el que mejorara la vida de las personas y de los animales y donde las ciudades y los pueblos serán reconstruidos. El objetivo de estas fuerzas es de crear una dinámica de vida sobre la tierra gracias a todas las manifestaciones exteriores de una afluencia de una nueva vida.

La Fiesta de Pascua y la Fiesta de Pentecostés serán, cada vez más, días que marcarán el año religioso. Pentecostés es el símbolo de las justas relaciones humanas gracias a las que los humanos y las naciones del mundo deberán aprender a comprenderse y, aunque hablando diferentes lenguas, solo conocerán un lenguaje espiritual. En los Evangelios se explica que en la cámara alta se reencontraron los discípulos de Cristo reconociendo verdaderamente el Cristo Resucitado y, a partir de ahí, captando más completamente una comprensión intuitiva entre sí, a pesar de la diversidad simbólica de las lenguas. Ellos tuvieron un breve resumen profético de lo que sería la maravilla de la Era de Acuario.

La Pascua se celebra cada año en el momento de la luna llena de Aries, cuando los "ángeles caídos" (hijos de Dios), impulsados a encarnarse, descendieron voluntariamente desde su altura para venir a nacer y volver a empezar una ronda individual alrededor del Zodíaco.

El deseo de resurrección, de liberación de la forma, al principio de manera inconsciente, después conscientemente, impulsando estos "ángeles caídos" hacia arriba, es un aspecto intrínseco de la cualidad energética de Aries. El punto importante no es la muerte, si no la resurrección que le sigue, simbolizando la representación mental renovada y la emergencia de una etapa nueva de Vida en la Tierra.

El signo de Aries está estrechamente ligado al *mental*: su nota clave no es, sin razón, surjo, y desde el plano de la mente rijo. Se nos dice que Aries abre los ciclos de las almas que se encuentran a punto para reencarnar. Es decir: este polo masculino de la energía creadora permite al mental descender hacia los planos cada vez más densos, para crear y manifestarse. Las almas individuales —aspirando a la

reencarnación por el primer impulso del pensamiento- lo hacen como *entidades mentales* consagradas a la maestría (lo harán como entidades de deseo en Tauro, entidades vitales en Géminis, después como entidades psíquicas en Cáncer, donde tomarán un cuerpo).

Todos sabemos que "la energía sigue al pensamiento", una ley potente y universal que es válida también en nuestro mundo de hoy. Acerca de esto permítanme de leerles un pequeño extracto del libro "El destino de las naciones" página 35, donde se nos dice:

"Cuando se comprenda mejor la naturaleza de la lucha actual y se consideren sus causas subjetivas en vez de las superficiales razones objetivas, se podrá lograr un progreso verdadero en el proceso de liberar a la humanidad de la esclavitud y de la estrechez de la civilización actual y de la influencia de las fuerzas y energías responsables de la situación. Todo esto llegará a comprenderse, será manejado correctamente y dirigido convenientemente hacia fines conflicto, la gran ley fundamental de que "la energía sigue al pensamiento" siempre está en vigencia, y una de las condiciones que inducen a la actual tensión y presión, se debe al hecho de que muchos millones de personas comienzan a pensar. Esto significa que la antigua simplicidad que sirvió hasta hace unos quinientos años ya no controla, y la situación es mucho más compleja. En lejanos tiempos las fuerzas estaban mayormente controladas por los Señores del Materialismo (a quienes los esotéricos llenos de prejuicios y los ignorantes, llaman "fuerzas negras"); la conjunción de las fuerzas de la espiritualidad y el pensamiento de un puñado de hombres avanzados de distintas naciones, no fue tan poderosa como lo es hoy. La situación en ese, entonces, relativamente sencilla. Parte del plan evolutivo consistió en el control temporario que debían ejercer la materia y la sustancia, y el espíritu aprender a "ascender a los hombres de la materia", como dice la Sabiduría Antigua. Sin embargo, debido a una más amplia educación de las masas y a los numerosos medios de propaganda mundial, hoy estas mismas masas piensan independientemente o lo hacen dirigidas por mentes poderosas, existentes en todas partes, que tratan de controlar los acontecimientos del mundo. De allí la creciente dificultad del problema, igualmente difícil para los Señores del Camino de la Izquierda, como para los miembros de la Gran Logia Blanca. He aquí un punto que debería ser considerado y descubrirse sus implicaciones." (fin de la citación, que fue publicada en 1949 pero que, desde mi punto de vista, está de actualidad hoy en día).

Guardemos estas ideas en nuestro pensamiento cuando recuerde acontecimientos de la actualidad, tan solo de algunas semanas: la matanza del 15 de marzo último en Nueva Zelanda, que hizo cincuenta muertos entre los musulmanes reunidos en dos mezquitas, y el atentado en un tranvía, el 18 de marzo, en Utrech, en los Países Bajos, solo cuatro días después y que produjo cuatro muertos. Cada muerto en un atentado es un muerto de más. Pero, ¿cómo reaccionamos a este tipo de acontecimientos?

La primera ministra de Nueva Zelanda, Jacinda Ardern, que comprende probablemente muy bien que la energía sigue al pensamiento, enseguida implementó medidas para evitar que se diera plataforma al autor del atentado – que se ha inspirado en el asesino noruego Andrés Breivik. Ella ha jurado no pronunciar jamás el nombre de este autor del atentado de Nueva Zelanda. Al contrario, ha insistido en la solidaridad con las víctimas, todos musulmanes llegados a Nueva Zelanda como un país de acogida y de paz. En los diversos actos de conmemoración ha aparecido con un pañuelo por respeto a la comunidad musulmana. Y no solamente ella, sino también las mujeres de su gobierno y muchas otras mujeres hasta tal punto que en las noticias de la televisión Suiza se preguntaba si con ello no se iba demasiado lejos. No, si se quiere ser solidario con una parte de la población que ha sido golpeada con un drama de tal magnitud, no es ir demasiado lejos. En una conmemoración el 29 de marzo último ella "buscaba palabras para expresar el duelo de una ciudad (Christchurch) que ya ha sufrido tanto. Y pensaba que no existían. Y entonces se acordó de esta sencilla salutación: "As-salaam Alaikum", que la paz esté con vosotros". Esta mujer valiente no solamente es un faro para su país, lo es para todo el mundo, para todo el planeta.

Por otra parte, en el caso del atentado en los Países Bajos, el gobierno ha dicho desde el principio de no excluir "la pista terrorista". Y los periódicos han repetido esta idea cada día desde la primera página. A pesar de que el autor de los hechos era conocido por la justicia por pequeños actos delictivos y que su

familia y sus vecinos lo consideraba como un desequilibrado con problemas psíquicos. La persona implicada ha admitido después los hechos y ha declarado haber actuado completamente sola. Debemos saber que estos hechos han tenido lugar una semana antes de las elecciones nacionales para la cámara alta del país.

En resumen, tenemos en Nueva Zelanda un acto claramente terrorista pero el acento y el pensamiento se ha puesto en la compasión, la unidad y la solidaridad con las víctimas. Y en los Países Bajos tenemos también un acto grave, pero el acento se ha puesto sobre "la pista terrorista".

Aquí les recuerdo la citación de hace un momento: "Sin embargo hoy, en razón de la educación tan expandida de las masas, y de numerosos medios de propaganda en el mundo entero, estas masas piensan libremente por ellas mismas, o bien por la influencia ejercida sobre su pensamiento por espíritus potentes que buscan controlar los acontecimientos mundiales". Recordando la nota clave de Aries: «Surjo, y desde el plano de la mente, rijo», ¿dónde nos encontramos nosotros mismos en todo esto? ¿Pensamos libremente y por nosotros mismos? ¿O nos encontramos bajo la influencia ejercida por espíritus potentes que buscan controlar los acontecimientos mundiales?

En un mundo que se encuentra hoy dominado por una avalancha de informaciones de todo tipo —de las que una gran parte son sencillamente falsas y otra parte se encuentra muy coloreada- la nota clave de Aries toma toda su magnitud: regir desde el mental! Ello no dice otra cosa que, si nosotros queremos pensar libremente, debemos alinearnos con el mental superior, allí donde las palabras, como discernimiento —ver intuición- entran en juego.

Con estos pensamientos meditemos ahora con la nota clave de Aries:

«Surjo, y desde el plano de la mente, rijo"

* * *